

Aus zwei wurde eins...

Geschrieben von: DL
Samstag, 18. April 2020 um 13:09



(Foto: privat)

Seit unendlich vielen Jahren bereits ein Duo, nun offiziell seit dem 17. April 2020 das Ehepaar Miriam und Fritz Johannsmann. Auf dem Standesamt Steinhagen wurde der Pakt zwischen der Dressurreiterin Miriam Henschke (61) und dem bekannten Pferdetransporteur Fritz Johannsmann (65) geschlossen, wegen der Corona-Krise ohne Verwandte und Freunde. Was aber nicht auch bedeutet, der obligatorische Umtrunk wäre damit gleichzeitig ebenfalls ein Opfer der Krise...